

NEWSPAPER

Tingkatkan Swasembada Pangan, Satgas TMMMD Ke-113 Kodim Bangkalan Dampingi Petani

[AHSAN - BANGKALAN.NEWS.PAPER.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jun 8, 2022 - 21:07



Tim Penyuluh Dispertapahorbun bersama Satgas TMMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan memberikan penyuluhan dan pendampingan kepada petani Desa Gangseyan

BANGKALAN, - Anggota Satgas TMMMD Reguler 113 Kodim 0829/Bangkalan melakukan pendampingan bersama Dinas Pertanian Tanaman Pangan,

Hortikultura dan Perkebunan (Dispertapahorbun) Kabupaten Bangkalan kepada petani di Desa Gangseyan, Kecamatan Sepulu, Kabupaten Bangkalan, pada Rabu (08/06/2022).

Untuk meningkatkan swasembada pangan dan kualitas pangan yang baik, para petani di Desa Gangseyan mendapatkan penyuluhan dan pendampingan penanaman jagung dari anggota satgas TMMD dan penyuluh Dispertapahorbun Kabupaten Bangkalan.

Pelaksanaan penyuluhan yang langsung di praktekan di lahan pertanian milik Hasan (52) salah satu petani Desa Gangseyan. Banyak ilmu yang di dapat oleh para petani antara lain proses penyiapan/pengolahan lahan pertanian, pemilihan bibit yang unggul, cara menanam yang baik serta proses pemupukan dan perawatan hingga siap panen.

Sertu Wahyu, salah satu anggota satgas TMMD menyampaikan, "Agar mendapatkan hasil panen jagung yang melimpah, petani harus mengikuti aturan yang sudah berikan. Hal ini dilakukan guna Peningkatan produksi pertanian dan meningkatkan kualitas pangan," tuturnya.

Dalam pendampingan petugas penyuluh Dispertapahorbun juga mempraktekan cara menanam jagung di lahan pertanian. "Selain itu, pemupukan harus baik dan disesuaikan dengan kemampuan tanaman jagung dalam penerimaan pupuk." Pungkasnya.

Para petani sangat antusias mengikuti penyuluhan tersebut. Mereka sadar bahwa yang didapat saat ini akan sangat bermanfaat untuk meningkatkan hasil pertanian mereka. Adapun Peningkatan hasil produksi pertanian ini sangat diharapkan bagi khalayak masyarakat luas karena pentingnya hasil panen bisa memberikan bantuan pangan.